

News Release

Communiqué

Department of  
External  
Affairs



Ministère des  
Affaires  
extérieures

NO 129

Le 6 juin 1989

L'AMBASSADEUR AU DÉSARMEMENT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui le départ de M. Douglas Roche, ambassadeur au désarmement, au terme de son mandat. M. Clark a indiqué que M. Roche avait servi la cause de la limitation des armements et du désarmement avec dévouement et efficacité et que le gouvernement comptait continuer de bénéficier de ses conseils.

Nommé ambassadeur au désarmement en 1984, M. Roche a, en cette qualité, dirigé chaque année la délégation du Canada à la Première Commission de l'Assemblée générale des Nations Unies et à la Commission du désarmement de l'ONU. L'une des grandes réalisations de l'Ambassadeur durant son mandat aura été sa présidence des travaux de la Première Commission de la quarante-troisième session de l'Assemblée générale, en 1988.

M. Roche s'est en outre distingué en tant que chef de la délégation canadienne à la Troisième Conférence d'examen du Traité sur la non-prolifération en 1985 et chef adjoint de la délégation canadienne à la Conférence internationale sur la relation entre le désarmement et le développement en 1987 et à la Troisième session extraordinaire des Nations Unies consacrée au désarmement en 1988.

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada

M. Roche a été le principal point de contact du gouvernement avec les organisations non gouvernementales canadiennes et les membres du public qui s'intéressent à la limitation des armements, au désarmement, à la paix et à la sécurité; il s'est acquitté de ce rôle avec une patience et un dévouement infatigables. C'est sous sa direction que le Groupe consultatif sur le désarmement et le contrôle des armements est devenu un mécanisme informé et efficace permettant un échange de vues entre des représentants du gouvernement et le grand public.

Un remplaçant devrait être nommé sous peu. M. Clark a indiqué que M. Roche avait accepté de rester en poste jusqu'à l'été, pour faciliter la transition.